

Kingsman: el círculo dorado encabeza taquilla norteamericana



Los Ángeles, 25 sep (PL) El largometraje Kingsman: el círculo dorado superó las estimaciones de varias páginas especializadas para su estreno y encabeza hoy los ingresos de la taquilla norteamericana con guarismos superiores a la cinta original.

Coproducida y dirigida por Matthew Vaughn, quien comparte el guión nuevamente con Jane Goldman, la película exhibida en más de cuatro mil salas recaudó unos 39 millones de dólares, por encima de los 36.2 millones conseguidos por la primera película inspirada en el cómic The Secret Service.

La comedia de espionaje, con un reparto de lujo encabezado por Taron Egerton, Colin Firth, Mark Strong, Halle Berry, Julianne Moore y Jeff Bridges, recabó asimismo 61.2 millones de dólares allende los mares, un 63 por ciento mejor que su predecesora de acuerdo con la especializada Box office Mojo.

Con registros próximos a alcanzar una cifra récord en septiembre, Kingsman puso fin a la primacía por dos semanas consecutivas del filme de terror It, basado en la obra homónima de Stephen King, que sumó otros 30 millones a su acumulado doméstico, mientras sus ganancias globales ascienden a 478 millones de dólares,

En tercera posición quedó el filme de Warner Bros., The LEGO Ninjago Movie, que, al contrario de las predicciones, recaudó unos 21.2 millones, lo cual la ubica como el peor estreno de una franquicia por amplio margen.

Con una caída del 58 por ciento en su segunda semana, American Assassin, recaudó 6.25 millones de dólares, mientras, Home Again, protagonizado por Reese Witherspoon se ubicó en la quinta posición con 3.3 millones, en su tercer fin de semana.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/142389-kingsman-el-circulo-dorado-encabeza-taquilla-norteamericana>



Radio Habana Cuba